

Kathleen Kuhfuß

Mitglied des Sächsischen Landtags

Für mich ist
Jugendverbandsarbeit...

... solidarische Gemeinschaft.

... Freiheit.

... Grenzen aushandeln.

Ehrenamt braucht...

... EUCH!

... verlässliche Finanzierung

... liebevolle
Rahmenbedingungen

Was ich euch sagen will...

Danke, als alte Betreuerin bei der
KINDERVEREINIGUNG.

Danke, als langjährige Verbandsvertreterin.

Danke, als ehemalige Mitarbeiterin.

Ich verdanke meinem Jugendverband...

... gelernt zu haben Verantwortung zu
übernehmen.

... viele, viele tolle Stunden auf Kinder- und
Jugenderholungen, in
Jugendgruppenleiterschulungen und bei
Teamtreffen.

...meine erste Liebe 😊

Ich wünsche dem KJRS...

Bleibt kantig!

Zeigt weiter Haltung!

Endlich eine kostenlose
Jugendgruppenleiterausbildung in gute
Bedingungen